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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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「どう変わる介護保険」学習会
に参加 5/14（土）佐久市交流センター

第38回長野県母親大会が9月18日に行われま

す。今年は佐久市で開かれ9年ぶりに佐久地域
の母親大会連絡会が当番となります。今回の学
習会はそのプレ企画です。昨年から変わった介
護保険制度、さらに改悪が企まれていますがそ
の内容を勉強しました。
「保険あって介護ナシ」保険料は取られるが

それに見合う給付は受けずらくなり負担も重く
なる。介護保険の改悪も大問題です。

会場はぎっしり。長野県高齢者生活
協同組合の鈴木友子さんより、報告
がありました。
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新緑の美しい季節、鳥たちのさえずりも一段
と活気に満ちて薫風が心地よく・・・。ところ
が、新緑の中に赤茶けた一団が。松枯れの山で
す。
直接的には「マツノムシセンチュウ」の仕業

ですが、下草刈なども行われない風通しの悪い
山が被害にあうといいます。山の手入れが行き
届かない、今の林業への警告ともとれるのです。

①2018年3月より 「要支援」は介護保険から外される。

②要介護1，2の方は、入所申込に際し、厳しい要件＊が課され、入所判

定委員会で審査。 （＊「居宅に置いて日常生活を営むことが困難なことについてやむをえない

事由」が必要）

③本人の合計所得金額160万円以上＊の所得者は利用料を2割に。
＊【年金収入＋その他の合計所得金額】が単身280万円以下。2人以上で346万円以下は 1割負担
のまま。所得判定に際しては、タンス預金や銀行の預貯金の額も証明することに。

④介護保険のサービス提供を民間事業所から、地域の住民のボランティアに依存
する「地域包括ケアシステム」へ。

要介護に至らない要支援の方や介護予防の方へのサービスは、保険給付から外して、民間のボ
ランティアグループなどへ依頼。その受け皿は出来るのか。結局サービス低下への懸念が。
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5/15（日）

県議団主催で上記の表
題でシンポジウムが長野
市のホテルで行われ参加。

セーフティネット総合研究所
専務理事）南澤信之さん

子どもたちがスマホやタブレットなどを持つこと

が「フツー」になっている現在、ネットトラブルが
急増。グループを作って手軽にメールや書き込みが
できるが、実は閉ざされた特定のグループには留ま
らず、情報が簡単に流失し、しかも取り返しがつか
ない速度で拡散することが多く起こっているとのこ
と。子どもたちにネット活用のルールをしっかりと
教えないといけないことを改めて感じました。



＊土曜日11:30-12:00

スタンディング
主催/戦争法に反対す
るたてしな連絡会

戦争法（新安保法）廃止の運動をご一緒に！！
比例は日本共産党、
選挙区は野党共同の

杉尾ひでやさんに ご支援をお願いします。

*戦争法廃止を求める2000万人署名運動

20%を超えました。(５/３)
引き続き6月末まで取り組みます。

ご協力をお願いします。

《イベント情報》

主催/花咲く9条の会・臼田9条の会・
佐久地域9条連絡会

第二回 憲法講座 佐久平交流センター

５/２６（木）午後６：００開場
「憲法と2015安保法制」

―「アベ政治」を終わらせるために
知っておきたいこと―

講師 木村 草太 さん
（首都大学東京大学院法学系教授・憲法学）

憲法学の立場から、安保法制の違憲
性に鋭く迫ります。
前売り1,000円／当日券 1,500円

チケットあります。

「アベノミクスをやめさせて格差を是正させよう！貧困をなく
そう！」「パナマ文書にみられる大企業、富裕層の『税逃れ』を
許さず、税金をしっかり納めさせて社会保障を充実させよう！」
「野党共闘をごいっしょに進めましょう！」などなど訴えながら
街頭宣伝してきました。衆議院小選挙長野３区予定候補の小金沢
ゆかさんといっしょに。
小金沢ゆかさんは佐久穂町出身。3.11東日本大震災と原発事故を
きっかけに政治に関心を持つようになりました。実際に福島の被
災地にも足を運んでおり、黒いフレコンバックがいくつも積み重
ねられている現状と深刻な放射能汚染に心を痛め、東京に住んで
いるときには原発再稼働反対の官邸前宣伝にも参加してきました。
故郷に戻ってきて約１年前に日本共産党のメンバーになり、原発
再稼働や地域をこわすTPP協定の批准に突きすすむ暴走する政治を
変えたいと候補者になる決意をしました。
彼女はとても心を打つ訴えをします。がんばっ
てほしいですね。あ、いや、いっしょにがんば
ります！

天気も良く気持ち良く宣伝ができました。
いや～それにしても…私、髪の毛がボサボサ
ですな（汗）(￣▽￣;)

参議院選挙まであと5週間！
「戦争への道」か「平和憲法守りぬくか」が問

われる歴史的選挙！ 5・13藤岡義英議員のブログより転載

衆議院長野3区の予定候補に
決まった小金沢由香さん、
「ブラック企業を無くした
い、時給を1500円にして、
人間らしい働き方を。」

新しいポスター
できました！

杉尾ひでやさんと鳥越俊太郎さんの素敵な
ポスターできました。ぜひあなたのお家でも
はっていただけませんか。
5月22日、松本城公園の街頭演説に杉尾さんも訴えます。

バスが出ます。あなたのご参加をお待ちしています。
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